

【保護者】

1. 実施しての感想

	人数	%
とても良かった	83	57.6
良かった	49	34.0
普通	10	6.9
悪かった	2	1.4
とても悪かった	0	0.0
	144	100.0

2. 1. で答えた理由

- ・動きやすくて体調管理がし易かったから。
- ・洗濯物が減った。
- ・体操服は動きやすいし、通気性が良いから。
- ・体調面や、その日の気温に合わせて自由に選べるのがよかった。

3. 服装選択制の時期（7/8～10/14）は適切か

	人数	%
はい	105	84.7
いいえ	15	12.1
その他	4	3.2
	124	100.0

4. 3. で「その他」と回答した方の意見

- ・6月からにして欲しかった。
- ・梅雨時は蒸し暑いので6月頃からがいいかと思います。
- ・温暖化傾向なので10月いっぱいでもいいと思う。

5. 来年度の運用にあたっての改善点

- ・もっと期間を延ばしてほしい。
- ・改善点は今後も生徒達と意見交換をし合って、お互いが一番ベストな状態に向き合っていけば良いと思います。
- ・数回しか使わない夏の制服を準備するのはもったいない。服装選択制を実施するのではなく、制服の中で選択できるようにジェンダーにそった制服のレパトリーを増やす。
- ・季節と気温により柔軟に運用してあげたい。
- ・制服選択制には反対。制服自体をきちんと見えて動きやすい素材やデザインに変えるべきだと思います。